

COMMUNIQUE

DE

CHRISTIAN BATAILLE

Député Socialiste du Nord

Vice-Président de l'Office Parlementaire d'Evaluation
des Choix Scientifiques et Technologiques

« De retour du voyage d'études en Pennsylvanie et au Texas, voyage consacré à l'exploitation des hydrocarbures non conventionnels, auquel j'étais accompagné par le Sénateur UMP Jean-Claude LENOIR, j'ai découvert les déclarations du Ministre Philippe MARTIN, qui qualifie les fracturations hydrauliques d' « *extrêmement violentes pour l'environnement* ».

Je réfute cette assertion très excessive qui peut s'apparenter à du bluff, à moins que Philippe MARTIN n'ait plus qu'un souvenir confus d'une visite déjà ancienne.

La fracturation hydraulique pratiquée aujourd'hui aux Etats-Unis est entourée de précautions, en particulier en ce qui concerne le respect de l'environnement.

Il est vrai que la tradition rurale du Gers amène le Ministre à considérer tout acte industriel comme une agression contre la nature. Etant moi-même originaire d'une région industrielle et sidérurgique, je considère, au contraire, que l'activité industrielle est l'alliée des hommes et reste leur avenir ».